

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Football : la préparation des Panthères en ligne de mire

H.N.M
Libreville/Gabon

POUR le compte des éliminatoires de la Coupe d'Afrique des nations 2021, le Gabon affronte la RDC le 14 novembre prochain à Kinshasa, et l'Angola le 17 du même mois à Franceville. C'est dans cette perspective qu'une délégation de la Fédération gabonaise de football, conduite par son vice-président, Robert Mangollo Mvoulou, a eu une séance de travail avec le ministre des Sports Franck Nguema, élargie au directeur général de l'Office national du développement du sport et de la culture (ONDSC), Joannick Ngomo Obiang. Cette rencontre avait pour objet la préparation de l'équipe nationale en vue de ces deux rencontres.

"On s'active fortement pour le match du 14 novembre à Kinshasa, et celui du 17 novembre au

stade de Franceville, à 20 heures. Dans l'ensemble, la réunion s'est passée dans de bonnes conditions. Nous sommes déjà en train de nous préparer afin d'être prêts pour ces deux rencontres. S'agissant des joueurs, nous veillerons à ce qu'ils soient dans de bonnes conditions. L'idée générale est que les moyens financiers soient dégagés à temps. En ce qui concerne la logistique, nous avons demandé à M. le ministre que l'avion qui transportera la délégation au départ de Libreville, puisse la ramener directement à Franceville, afin de gagner du temps. L'autorité a été réceptive et nous nous en félicitons", a expliqué Robert Mangollo Mvoulou.

L'idée générale est que les moyens financiers soient dégagés à temps.



Le ministre des Sports, Franck Nguema, lors de la rencontre avec la Fégafoot, en prélude aux deux matchs du Gabon.

Débuts prometteurs de Chris Silva Obame en NBA

Classement FIFA : le Gabon 19e en Afrique

Willy NDONG
Libreville/Gabon

LA Fédération internationale de football association (FIFA) a rendu public hier, à Zurich, siège de l'institution, son classement mondial masculin du mois d'octobre. Dans le Top 5 africain, le Sénégal caracole en tête, devant la Tunisie, le Nigeria, l'Algérie et le Maroc. Au niveau mondial, c'est la Belgique qui domine ce classement, suivie de la France, du Brésil, de l'Angleterre et de l'Uruguay.

S'agissant du Gabon, notre pays gagne une place au niveau continental (19e) et se classe au 87e rang mondial. Une embellie qui s'explique, sans doute, par les deux derniers résultats des Panthères face aux Etalons du Burkina Faso (1-0) et aux Lions

de l'Atlas du Maroc (3-2). De quoi mettre un peu de baume au cœur de cette équipe gabonaise qui se déplace à Kinshasa, dans quelques semaines, pour affronter la RDC, puis l'Angola à Franceville, en matchs comptant pour les deux premières journées des éliminatoires de la CAN-2021, groupe C.

De cette poule, seule la RDC s'en sort avec un bien meilleur classement. Elle est 9e sur le plan africain et 54e au niveau mondial. L'équipe la moins bien classée est la Gambie. Les Scorpions sont 166e mondial et 47e équipe africaine. Enfin, l'Angola est la 120e formation mondiale et 31e équipe africaine.

Malgré ce nouveau point engrangé par le Gabon, les Panthères doivent redoubler d'efforts, d'autant plus que seule la vérité du terrain compte en football.



Chris Silva Obame a marqué des points pour ses débuts en NBA avec le Miami Heat

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

BASKET-BALL. Dans la continuité d'une pré-saison convaincante, Chris Silva Obame n'a pas manqué son entrée en matière en NBA avec le Miami Heat. Avec 8 points, 6 rebonds et trois contres en 11 minutes disputées à domicile contre les

Memphis Grizzlies, celui qui est, depuis mercredi, le deuxième Gabonais à disputer un match du championnat de basket-ball nord-américain, a participé au large succès (120-101) de la franchise basée en Floride.

Une entame prometteuse pour le joueur de 23 ans qui semble faire partie des plans d'Erik Spoelstra, le manager de

l'équipe désormais orpheline du légendaire Dwayne Wade, parti à la retraite avec trois titres de champion NBA (2006, 2012 et 2013),

Une autre légende du Heat, en l'occurrence Udonis Haslem (trois bagues de champion également) a d'ailleurs salué dans la presse américaine les débuts intéressants du transfuge de South Carolina. Mais le plus dur va commencer pour le "rookie" gabonais dans une formation où Stéphane Lasme, son prédécesseur "drafté" au départ par les Golden State Warriors, n'avait effectué qu'un bref passage. Avec seulement 16 matchs et une moyenne de 5,2 points et 3,3 rebonds par match, lors de la deuxième partie de saison 2007-2008.

Les deux déplacements à venir des Floridiens (samedi à Milwaukee et lundi à Minnesota) seront des révélateurs encore plus exigeants pour Chris Silva Obame dans son apprentissage du haut niveau aux Etats-Unis.